

La compagnie propriétaire de l'avion catastrophé à La Havane suspendue, une enquête est ouverte



La Havane, 23 mai, (RHC).- Le secrétariat du Mexique aux Communications et aux Transports a suspendu la compagnie aérienne Global Air, propriétaire de l'avion catastrophé vendredi dernier à La Havane et ouvert une enquête.

Un communiqué de cette instance fédérale mexicaine souligne que l'expertise a pour but de vérifier les conditions actuelles d'opérations conformément aux normes internationales.

Le secrétariat mexicain aux Communications et aux Transports s'est fixé pour but, précise le texte, de collaborer avec l'enquête ouverte suite à la tragédie aérienne malgré les vérifications annuelles de l'entreprise.

L'avion qui s'est écrasé au sol le 18 mai dernier peu après le décollage avait fait l'objet d'une vérification technique en novembre 2017.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/162902-la-compagnie-propretaire-de-lavion-catastrophe-a-la-havane-suspendue-une-enquete-est-ouverte>



Radio Habana Cuba